

## Procès-Verbal de réunion Organe d'administration BWBC

### Présences :

Bamps Eric (EBA)	<input checked="" type="checkbox"/>	Bonami Emmanuel (BBO)	<input checked="" type="checkbox"/>	Cathelyns Audrey (ACA)	<input checked="" type="checkbox"/>
Davaux Eric (EDA)	<input checked="" type="checkbox"/>	Ballinger Quentin	<input checked="" type="checkbox"/>	Lycops Thibault (TLY)	<input checked="" type="checkbox"/>
Schmitt Frédéric (FSC)	<input checked="" type="checkbox"/>	Vanleeuw Didier (DVA)	<input checked="" type="checkbox"/>		

### Procès-verbal

#### A. Administratif / Fonctionnement

##### 1) Approbation du dernier PV

##### 2) Budget

Audrey explique que les notes de frais doivent être contre-signées par le responsable.

But : être certain que le montant est correct

##### 3) Poste de trésorier-adjoint d'Eric Bamps

À la suite du mail d'Éric, le CA prend acte de la demande de démission de la fonction.

Audrey peut continuer à faire la gestion quotidienne seule.

Eric continuera à l'aider de façon ponctuelle.

##### 4) Prochaine date de réunion

20h 28/02 à Bruxelles ?

##### 5) AG

La prochaine AG est fixé au 07 mai 2022.

Eric rédige et envoie le décompte.

Fred publiera et fera l'appel à candidature pour organisation.

Commission d'examen se réunira le mardi 19 avril.

#### B. News des partenaires

##### 1) VolleyBruxelles

/

##### 2) Volley BW (?)

/



### 3) FVWB

#### a) AG

Budget accepté

Vote élection :

- Pascal : 34 sur 34
- Dominique : 34 sur 34
- Didier : 23 sur 34

Modification ROI :

- Maillots de 1 à 99
- Plus de plaquettes
- Libero considéré comme ayant joué
- Pour les dettes quelques modifications aussi

Christian Didembourg a remis sa démission

Prochaine AG 3 avril ?

### 4) VolleyBelgium (Didier et Éric)

Didier pense que VolleyVlandereen souhaiterait mettre fin au championnat.

Didier a eu 2 bonnes réunions de travail avec la CNR. Cette saison, la moitié des tours finaux se feront en FVWB. Le tournoi des montants supplémentaires de promotion Hommes se fera à Perwez et le tournoi des montants supplémentaires de N3 Dames se fera à Limal.

## C. Cellule sportive

### 1) Technique : Staff Sélection

Au niveau des filles, Jonathan fait du bon travail. Il continue à faire de la prospection.

Au niveau des garçons, Charlie Galloy a fait un entrainement en remplacement de Robin ( indispo). Il faut étoffer le noyau.

Fred va le recontacter pour voir si il est intéressé de reprendre la sélection.

Les inter-provinces : Fred demande à ce qu'un planning pour pouvoir réserver des salles.

BW et BC sont demandeurs à ce que ça soit à nouveau l'AOC qui organise les inter-provinces

### 2) Covid

#### Match réserve :

Pour les remises de match durant la semaine, le match « réserve » peut ne pas être joué sur demande du club visité.



### Joueur qui ne peut pas plus que 2 fois :

Exceptionnellement, pour les compétitions du BWBC, les joueurs sont autorisés à jouer 3 matchs par weekend jusqu'à la fin de saison.

### Prolongation du calendrier :

Le championnat est prolongé jusqu'à 30/04 et 01/05.

### Match non-joué :

Pour les rencontres qui n'ont plus d'intérêts sportifs, il est exceptionnellement autorisé que les matchs ne soient pas joués sous acceptation de la cellule sportive.

Pour ces rencontres, aucun score ne sera indiqué sur le portail.

### 3) Qualification francophone

La cellule sportive a élaboré les tournois en respectant la demande de jouer que les BW et BC ne jouent qu'entre eux. Une finale BW contre BC est à chaque fois prévue.

Si une équipe est COVID , quid de la participation ?

Cadeau : Tinou se renseigne pour une Gourde

### 4) Critères d'homologation des salles

Didier va envoyer le dossier.

### 5) Loisirs

Toutes les équipes loisirs sont passées en club.

Prochaine étape :

- Passer les abréviations correctes + nom d'équipe
- Demande de changement sur le portail
- Via

### 6) Parquet

## **D. Cellule arbitrage**

### 1) Droit de réserve des administrateurs

Emmanuel se plaint du fait que Didier a communiqué à l'encontre de la CPA auprès d'un club sans avoir préalablement pris contact avec la CPA.

Didier se plaint de ne pas avoir de feedback de la CPA lorsque qu'il rapporte des soucis avec des arbitres.

Emmanuel estime qu'il n'a pas à faire des feedbacks auprès de la CS.

Le CA demande qu'on fasse dorénavant attention lors des réponses via l'extérieur.

Il est important que le CA paraisse uni vis-à-vis de l'extérieur.

Lorsque la CS prévient de soucis avec un arbitre, la CPA tiendra au courant la CS du résultat de ses actions.

### 2) Réunion des arbitres

Malheureusement, plusieurs arbitres étaient absents.

### 3) Suivi des nouveaux arbitres

6 nouveaux : 4 qui ont terminé

### 4) Limite d'âge

La CPA aimerait rajouter dans notre ROI de l'AOC.

La proposition est de mettre 70 ans puis demander une DRGT annuel.

Eric va rédiger une proposition

## **E. Divers**

Audrey demande que le site du BWBC soit mis à jour.

Audrey souhaiterait également qu'il y'ai un peu plus de structure au sien du comité.

## **F. Feedback des tâches des administrateurs**

**G. Point 1**

1) Sous-point

a) Sous-sous-point

Vote :

	Pour	Contre	Abstention
Bamps Eric (EBA)	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Bonami Emmanuel (BBO)	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Cathelyns Audrey (ACA)	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Davaux Eric (EDA)	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Jacob Cindy (CJA)	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lycops Thibault ( TLY)	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Schmitt Frédéric (FSC)	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Vanleeuw Didier (DVA)	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

**H. Point d'attention**

